

Neue Schule Dorsten

20.02.2024 12:52 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Neue Schule Dorsten

Schülerinnen und Schüler der Neuen Schule Dorsten erleben spannendes Experimentierpraktikum an der Uni Duisburg-Essen

Ein Höhepunkt des Schulhalbjahres war die Teilnahme der Klasse 10e an einem Schülerexperimentierpraktikum an der Universität Duisburg-Essen. In einem komplett ausgestatteten Hochschullabor hatten die Schülerinnen und Schüler die einzigartige Gelegenheit, eigenständig zu experimentieren – fachkundig betreut von Wissenschaftlern. Das Team aus wissenschaftlichen Mitarbeitern, studentischen Hilfskräften und Berufsfeldpraktikanten der Didaktik der Chemie begleitete die angehenden Forscherinnen und Forscher aus Dorsten bei ihren Untersuchungen verschiedener Bodenarten. Diese praktische Erfahrung ermöglichte es den Schülerinnen und Schülern, ihr Interesse an naturwissenschaftlichen Fächern zu vertiefen und ihre experimentellen Fähigkeiten zu stärken.

Text: Neue Schule Dorsten